

Comparan daños por tromba con terremoto

Los servicios en la zona afectada de GAM serán restablecidos mañana, promete titular del GDF

DE LA REDACCIÓN

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Elías Miguel Moreno Brizuela, secretario de Protección Civil capitalino, comparó los estragos causados por la fuerte **luvia** del viernes pasado con los que deja un terremoto, ya que en 16 vialidades de la delegación Gustavo A. Madero el pavimento prácticamente se levantó, por lo fuerte de la corriente, "como si hubiera pasado un sismo".

No obstante, aseguró el funcionario, la situación en la zona de Cuauhtpec se encuentra controlada en 90%.

Informó, además, que el último censo de daños revela que fueron 900 viviendas las afectadas, 57 de ellas con pérdida, en donde el **agua** y el lodo superaron el metro de altura. Las colonias siniestradas fueron Palmatitla, Unidad Habitacional Matías Romero, Zona Escolar y Zona Escolar Oriente, Solidaridad, Acueducto de Guadalupe, Arbolillo, San Felipe de Jesús y Nueva Atzacualco.

A pesar de las afectaciones, el titular de Protección Civil del DF aseguró que no fue necesario recurrir a la ayuda del Ejército, y afirmó que cuadrillas de la dependencia actualmente labo-

ran para limpiar calles, avenidas y viviendas anegadas.

Sin embargo, dos de las siete escuelas dañadas no abrirán sus puertas hoy, debido a que el lodo superó el metro de altura, por lo que su limpieza se llevará, al menos una semana, dijo.

Además continúan las labores de limpieza en el Hospital Materno Infantil, donde la **livi** y el lodo afectaron todos los equipos de rayos X, material de quirófano, así como la farmacia.

Sin embargo, Brizuela aseguró que "en ningún momento se perdió la capacidad para atender el problema. "No se vio la necesidad de aplicar el Plan DN III", enfatizó el funcionario.

Moreno Brizuela aseguró que en la colonia Malacates murió una mujer de 66 años, debido a un infarto, mientras que un joven de 15 años y una mujer de 38 resultaron heridos por la **tromba**.

Ayer mismo, el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, quien este martes recorrerá la zona afectada, informó que se invertirán 140 millones de pesos para la ampliación de la red secundaria de **drenaje** en el área dañada de la delegación Gustavo A. Madero por la **tromba**, tema que usó para exigir a los diputados federales su apoyo para capitalizar en 2010 el Fondo de Protección Civil.

Adicionalmente, otros 45 millones de pesos se invertirán en la reparación de infraestructura, como vialidades, escuelas y

el Hospital Materno Infantil.

Ebrard, negó que se haya rechazado el apoyo del Ejército por "soberbia", y dijo que la capacidad de respuesta del gobierno no se rebasó.

Ebrard dijo que la normalización de los servicios estará lista mañana miércoles.

Adicionalmente, informó, se emprenderá una campaña "exhaustiva" de manejo de la basura entre la población porque una de las causas de que el **agua** de **luvia** no se desalojara de manera correcta fue por los desechos que taponaron las alcantarillas.

En compañía del delegado en Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo, Ebrard Casaubon informó que el seguro contratado por su administración se hará cargo de apoyar a las familias que se vieron afectadas en sus pertenencias. (Con información de Enrique Sánchez)

\$140 millones se usarán para atender daños

“¿Cuándo y por qué se debe llamar al Ejército? (...) No es un problema de soberbia del DF, es un problema de orden”
MARCELO EBRARD
TITULAR DEL GDF



Continúa en siguiente hoja



Necesitamos ayuda porque ni cobijas ni nada nos han querido dar.”

VERÓNICA GARCÍA
HABITANTE DE
ECATEPEC, EDOMEX,
AFECTADA POR LA
TORMENTA DEL
VIERNES

Gotas

16
AVENIDAS
perdieron el pavimento
el viernes pasado,
por el arrastre del agua

900
VIVIENDAS
resultaron afectadas,
57 de ellas se perdieron
totalmente

1
DECESO
por infarto vincularon
las autoridades con
la fuerte tormenta



Nueve colonias fueron las más afectadas en la GAM.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 03.11.2009	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------



**CONTROL
DE DAÑOS**

Sólo la reparación de calles, escuelas y el hospital Materno Infantil de Cuauhtepec demandarán la inversión de, al menos, 45 millones de pesos, según el GDF.